



林さん(鶴崎工業高)のデザイン採用

「だいとくん」誕生

【大分】大分市葛木の鶴崎工業高産業デザイン科3年の林紅葉さんが、市内牧の電気工事事業「大徳電業」(秋吉素史社長)のイメージキャラクターに選ばれた。愛称は社員が「だいとくん」と名付けた。林さんは「企業のカラクターに採用されたのは初めて」と喜んでいる。



イメージキャラクターを制作した林紅葉さん(右)と大徳電業の秋吉素史社長。大分市牧

パンフレットなどに使われている林紅葉さんが制作したイメージキャラクター



同社は1959年11月に創業。さまざまな施設の電気配線工事、発電所や変電所の施工管理、通信設備工事などを手がける。昨年創業65周年を迎え、企業イメージ刷新に取り組み中で社員に卒業生が多いなど、ゆかりのある同校にキャラクター

大分市 大徳電業、65周年で考案

ターの考案を依頼した。「二目で電気工事業と分かる」などの要望を踏まえて、産業デザイン科2、3年生81人が3月から制作を開始。校内選考を通過した10点の中から社員70人が投票し、林さんの作品が選ばれた。愛称は社名にちなんで名付けられた。

作業服を着たトラの額には電気をイメージした模様が入っている。親しみやすく、安心感を持ってもらえるように意識してデザインしたという。「とてもうれしい。実際に使われているのを見て感激した」と林さん。

6月中旬、同校で感謝状の贈呈式があり、秋吉社長(64)が林さんと優秀賞の福井美琴さん(16)に2年間に感謝状を手渡した。優良賞は津田ありあさん(17)に3年だった。

キャラクターはパンフレット、看板、名刺などで活用する。秋吉社長は「作品のレベルは高く、選ぶのが大変だった。生徒が考えたロゴマークと一緒に会社を成長させたい」と話した。

(原田宏)



〔問①〕 大分市牧の電気工業「大徳電業」にイメージキャラクターになった動物は？

トラ

〔問②〕 社名にちなんで付けられたそのキャラクターの名前は？

だいとくん

〔問③〕 鶴崎工業高校産業デザイン科3年の林さんは、どのようなことを意識してキャラクターをデザインしましたか。

親しみやすく、安心感を持ってもらえるように意識した

〔問④〕 学校のキャラクターを新しく作るとしたら、どんな名前にしますか。考えて発表してみよう。

自由解答